
СЛОВО РЕДАКТОРА

Уважаемые коллеги, члены большого сообщества исследователей и медиа!

Перед Вами — очередной номер журнала «Вопросы теории и практики журналистики». С этого номера в журнале изменилась редакционная коллегия, что обязывает нас определить редакционную политику. Мы по-прежнему будем поддерживать и укреплять позицию журнала в Международной наукометрической базе Web of Science (WoS). Обновился состав не только редакционной коллегии, но и редакционного совета, что, безусловно должно укрепить позиции нашего журнала. Планируется и в дальнейшем расширять состав редсовета.

Главной рубрикой журнала остается «Теория журналистики», в которой дается слово известным и наиболее авторитетным ученым. Надеемся, что и в дальнейшем наши «классики» будут принимать участие в обсуждении этой всегда актуальной темы.

Актуальным становится публикация коллективных исследований, выполняемых силами нескольких кафедр в составе того или иного университета. Об этом свидетельствуют поступающие запросы от руководителей таких коллективов. Ответом на такой запрос является появление новой рубрики «Медиаисследования», в которой и планируется опубликование такого рода исследований.

Рубрика «Журналистская практика» всегда привлекала преподавателей, так как процесс образования предполагает своевременное включение в учебный процесс новых трендов, явлений и событий, происходящих в мире журналистики.

Теория журналистики интересна тем, что является междисциплинарной наукой, в пределы которой постоянно вторгаются представители других научных отраслей. Журнал дает возможность социологам, психологам, юристам, историкам опубликовать собственные исследования, объектом которых являются медиа и коммуникации. Часто представители этих и других наук могут опубликовать свои материалы в рубриках «Социальный маркетинг, PR и реклама», «Информационное пространство. Медиасреда».

Постоянное и пристальное внимание редакция уделяет аспирантам и соискателям. Публикацию в журнале, работу с редакцией и экспертами мы считаем одним из важных этапов в подготовке к предстоящей защите диссертации. Для них и молодых преподавателей в журнале существует рубрика «Творчество молодых исследователей».

В дальнейшем состав рубрик будет меняться в соответствии с новыми направлениями в журналистской науке. Неизменным остается следование требованиям WoS, основным из которых является двойное слепое рецензирование. Выражаю огромную благодарность нашим рецензентам, которые проделывают гигантскую работу по анализу всех статей. При обращении к ним неизменно встречаем настоящую заинтересованность, даже энтузиазм, высокий профессионализм и компетентность, что позволяет нашим авторам «посмотреть со стороны» на результаты своих трудов, повысить качество текстов, а значит, и качество нашего журнала.

Буду рада любым рекомендациям по совершенствованию журнала «Вопросы теории и практики журналистики».

Ждем от авторов новых текстов.

*Ирина Николаевна Демина, главный редактор журнала
«Вопросы теории и практики журналистики»*

EDITOR'S LETTER

Dear colleagues, members of a big community of researchers and mass media!

We are happy to present another issue of the journal *Theoretical and Practical Issues of Journalism*, and inform the audience that the journal is now edited by a new editorship, which requires working out a new editorial policy. We intend to retain and improve the journal's position in the international scientometric base Web of Science (WoS). Besides, we have renewed our editorial board and are planning to enlarge it, which will inevitably add to the journal's establishment.

Theory of Journalism remains the key section in the journal. It includes articles written by the most distinguished scientists, and we hope to continue enjoying their scientific debates around this ever-topical aspect.

Publishing collective papers that represent results of team researches into issues of mass media is also highly relevant nowadays. In response to the big demand for publishing such works, we have opened a new section *Media Studies*.

The section *Journalism Practices* has always been popular with university lecturers, as academic process involves covering new trends, phenomena, and events in the sphere of journalism.

Theory of journalism is an inter-disciplinary science, which has always welcomed researchers of other scientific fields. Therefore, our journal enables sociologists, psychologists, lawyers, historians, and other researchers to publish the results of their studies related to mass media and communications. For them, there are such sections as *Social Marketing*, *PR and Advertising*, and *Information Space. Media Environment*.

The editorship has always given special attention to PhD students, doctoral candidates, and young lecturers. Publishing articles and dealing with editors and experts is a key stage in preparing for the thesis defense. To help here, the journal has a section *Works of Young Researchers*.

In the future, we are planning to change the sections or add new ones, in accordance with the most recent trends in journalism. What is going to stay unchanged is compliance with the requirements of WoS, and the key one is double-blind review. We are grateful to our reviewers, who do a tremendous job analyzing all the articles, for their genuine interest, responsiveness, enthusiasm, real professionalism and competence! All these help our contributors to take a critical look at the results of their research and strive for improving the quality of their papers, and, eventually, that of our journal.

We shall gladly accept any recommendations on taking our journal to a higher level.

We are looking forward to new texts from contributors.

Irina N. Demina, Editor-in-Chief
"Theoretical and Practical Issues of Journalism"